



AENORMÁS, la herramienta *on line* que permite el acceso a las normas UNE y las actualiza automáticamente, ofrece una nueva línea de colecciones sectoriales. Expertos de AENOR explican en vídeos las ventajas de contar en las organizaciones con estas selecciones de normas.

91 432 61 27/60 32

AENORMÁS

QUÉ ES | NORMAS Y COLECCIONES | SUSCRIPCIÓN | MÁS VALOR | CONTACTO

Inicio / Normas / El valor de las normas

El valor de las normas

Conoce los beneficios de usar las normas a través de nuestros expertos.

Definición de los requisitos de seguridad en luminarias Norma UNE 172461

Reciclosidgo

Videos de nuestras colecciones

Análisis sensorial. Colección de normas

Declaraciones ambientales de producto en construcción

Públicar y satisfacer al cliente a través de los centros de contacto/call center

Nuevas colecciones sectoriales

Maribel García
Dirección
de Servicios
de Información
AENOR

Medio ambiente, I+D+I, telecomunicaciones, alimentación o sanidad son sólo algunos de los sectores que ahora disponen de colecciones de normas UNE específicas para diferentes ámbitos de su actividad. Todas ellas están disponibles en AENORMÁS, la herramienta *on line* de acceso a colecciones de normas. Para explicar los beneficios de la adopción de estas normas, AENORMÁS ahora incluye también un nuevo canal

WebTV. A través de éste, expertos de AENOR especialistas en diferentes materias ofrecen su conocimiento, saber hacer y experiencia. Se convierte así en una vía de comunicación visual y dinámica que permite difundir las ventajas de la normalización a las pymes centros tecnológicos, laboratorios, universidades o colegios profesionales, así como a la sociedad en general.

Un año después de su puesta en marcha, AENORMÁS cuenta con

más de 700 suscriptores de todos los sectores de actividad. Asimismo, se ha consolidado como una herramienta de gran utilidad para aquellas empresas con proyectos en el extranjero, ya que su versatilidad permite alojar las normas que se han publicado en diferentes idiomas. Además de las colecciones sectoriales, cuenta con selecciones de normas relativas a la gestión horizontal de las organizaciones. Y, según las peculiaridades de cada negocio, el usuario puede elegir también las normas que necesita tener siempre al día, así como contar con un equipo de expertos que ayudan a diseñar las colecciones denominadas "a la carta".

“La utilización de AENORMás nos ha supuesto un avance significativo en el acceso de la organización a la normativa que debemos tener en cuenta en nuestros proyectos y obras, gracias a la facilidad y rapidez en la consulta y a la garantía que nos ofrece la plataforma de estar utilizando en todo momento las normas vigentes.”

Carmen Lara
Departamento de Calidad y Medio Ambiente
ACCIONA Infraestructuras

En constante evolución

AENORMás es una herramienta dinámica y en constante evolución que incorpora paulatinamente mejoras, no sólo de aplicación a la plataforma como solución tecnológica, sino también relacionadas con el servicio que ofrece a los usuarios. Por ello, pretende dar respuesta a la demanda actual de los clientes en el ámbito de la información. Hoy en día las organizaciones que quieren ser innovadoras, destacar en el mercado y anticiparse a los cambios necesitan tener un acceso rápido y fácil a toda aquella información que consideran relevante para su negocio. Desde este punto de vista, las normas constituyen un referente técnico, ya que recogen

Un año después de su puesta en marcha, AENORMás cuenta con más de 700 suscriptores de todos los sectores de actividad

las especificaciones, los requisitos y los conocimientos aportados por los expertos en la materia que les aplica, ayudando a las organizaciones a demostrar que sus productos y servicios cumplen con criterios en materia de calidad, seguridad y responsabilidad social.

El acceso *on line* de AENORMás ofrece total disponibilidad de las normas, permitiendo acceder en cualquier momento y desde cualquier lugar. Además, se actualizan automáticamente lo que permite disponer de la última versión.

También cuenta con un sistema de alertas a través del cual se envía semanalmente un correo electrónico informando de los cambios y novedades, optimizando así el tiempo de búsqueda de las normas.

Actualmente, el catálogo de normas de AENOR cuenta con más de 30.000 documentos. Y AENORMás permite que cualquier organización, independientemente del sector, actividad o tamaño, pueda acceder fácilmente a estos estándares de referencia en el ámbito nacional, europeo e internacional. ▶